

Euzet

MARCHÉ DE NOËL À L'EPHAD JEAN-LASSERE. Les résidents de l'Ehpad, avec le personnel ont tenu leur marché de Noël, en proposant un grand choix de leurs créations originales de divers objets qu'ils ont réalisé tout au long de l'année. Les gourmands n'ont pas été oubliés, avec un grand choix de confitures et de pâtisseries assorties.



Une loterie également a fait de nombreux heureux, mais le moment le plus attendu a été le spectacle donné par la petite troupe des Zoiaux, qui a remporté un grand succès, auprès des visiteurs venus très nombreux. Tous ont été épatés de constater les progrès et l'assurance de cette petite troupe, de vrais artistes, tout ça bien sûr avec le travail et la persévérance d'Edwige, leur animatrice, avec qui ils apprennent les textes régulièrement, pour arriver à cette réussite.

Un après-midi festif que les résidents ont été heureux de partager avec leur famille, et le bénéfice de ce petit marché est très utile pour alimenter une partie des activités tout au long de l'année pour les résidents des différents secteurs de l'Ehpad.